

4・25 若手教員交流のつどい・プレ企画 感想です

4月25日、私大教連主催「若手教員交流のつどい・プレ企画」(食事会)の写真と感想をご覧ください。楽しい雰囲気が伝わります。



三浦綾希子さん (中京大学教職員組合)

他大学の先生となかなかお話する機会がないので、大変貴重な機会となりました。

大学によって事情は様々ですが、若手教員として抱えている課題には共通性があるように思いました。今後もこのような機会を活用して、情報共有できればと思います。

大橋崇行さん (東海学園大学教職員組合)

先日の若手教員交流のつどいでは、大変お世話になりまして、ありがとうございました。

近隣の大学との交流は、どうしても研究分野が同じ人たちに限られてしまう上研究の話になっていますので、他分野の方と大学の運営や教育のお話できたのはとても貴重な時間だったように思います。

また機会がありましたら、ぜひ参加致したく存じます。



松井真一さん (愛知学院大学教職員組合)

若手教員のつどい・プレ企画は、新鮮さと楽しさに満ちたものでした。他大学の若手組合員とお会いするのは初めてでしたので少し緊張して参加しましたが、始まってしまえばそのような心配もまったくの杞憂でした。普段から自分が感じている疑問や困りごとは他大学の方も同じように共有しており、また他大学独自の制度や取組を聞くことは新鮮で興味を惹かれるものでした。他大学の状況を知ること、自分が所属する大学の状況を改めて冷静に考える機会が得られたことも今回の収穫と思っています。次回の会にはさらに多くの若手組合員が参加して活動の輪が広がっていくことを期待しています。



鶴田綾さん (中京大学教職員組合)

他大学の先生とお話しする機会を作って下さってありがとうございました。

おかげさまで、他大学の抱える問題や若手に共有の悩みなど、様々な点を共有することができました。

次の機会を楽しみにしています。

谷伊織さん (東海学園大学教職員組合)

普段、他大学で学部も異なる教員同士が職場環境について話し合う機会はありませんので、とても勉強になりましたし、様々な問題意識を抱えている方がいらっしゃって刺激になりました。

幹事の先生方、中村様、ありがとうございます。引き続き、どうぞよろしくお願いいたします。



関根佳恵さん (愛知学院大学教職員組合)

今回、各大学の若手の先生方とお会いして、各大学が共通の課題(研究時間が短い、授業が多い、業務の増加、女性教員が少ない、大学経営の先行き不安、大学経営陣の問題、学生の低学力など)があること、また同時に大学間で労働、研究、教育環境の違い(ノルマコマ数、上限コマ数の有無、学期中海外出張の可否、研究費、設備運用など)、および組合活動の違い(組合の組織率、組合費、組合のイベントなど)があることも共有できたことは、大きな成果でした。まだまだ話し足りないことがたくさんあると感じましたので、次回9月の若手会もぜひ成功させたいです。



